



例年ならば、水泳学習開始の頃ですが…。

4月にお知らせいたしましたとおり、今年度の水泳学習は、「9月実施」に変更させていただきます。

変更の大きな理由は、「6月は、寒い日が多い」からです。過去3年間（2022～24年）のデータを見ても、次のとおりです。

- ・ 6月第2週の最低気温の平均：約20℃
- ・ 7月第2週の // ：約24℃
- ・ 9月第2週の // ：約25℃

本校の水泳学習の実施基準は、「気温、水温ともに23℃以上」です。6月は雨の日も多く、昨年度も23℃以上の基準に届かず、水泳学習を取り止めた日が多くありました。

子どもたちが快適に水泳学習に取り組めるように変更をしております。ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、夏休み前には、水の事故防止に関する学習を実施しますことを申し添えます。

4年生が社会科見学に出かけました！



6月4日（火）、4年生がバスに乗って、東工場（ごみ処理工場）と東長崎浄水場へ出かけました。子どもたちは、とても熱心に施設の方の説明を聞き、国語科で学んだメモの取り方などを生かしながら、たくさんの取材ができたそうです。素晴らしい！

このあと、私たちの安全な暮らしを守る仕組みや、働く人たちの工夫や努力について、いいまとめができることでしょう。

6月6日（金）避難訓練 実施

今年度初めての避難訓練は、給食室からの出火を想定して行いました。万が一に備え、避難経路と避難の仕方をしっかりと確認しました。



クラブボランティア募集

先週、学校だよりでお願いしましたクラブボランティアへの申込み、ありがとうございました。

おかげ様で、残りの募集枠が、「イラスト」、「パソコン」、「室内ゲーム」となりました。よろしければ再検討願います。

※バスケは対象外でした。